

ABSTRAK

Pendidikan merupakan hak dan kewajiban bagi seluruh manusia, baik itu pendidikan akademik maupun pendidikan agama. Sehingga dibuatlah sekolah dengan kurikulum yang menyediakan pendidikan akademik dan agama yang seimbang. Sekolah dengan kurikulum pendidikan seperti itu mewajibkan para peserta didik untuk tinggal di tempat yang telah disediakan oleh pihak sekolah. Sekolah dengan fasilitas seperti itu biasa disebut dengan *Boarding School*. Dengan begitu, kebutuhan sekolah umum dengan *Boarding School* akan berbeda. Untuk memenuhi kebutuhan peserta didik *Boarding School*, maka membutuhkan standar yang lebih kompleks.

Salah satu boarding school yang menyediakan fasilitas dan kurikulum seperti diatas adalah SMA Sulthon Aulia Boarding School. SMA Sulthon Aulia Boarding School menampung 269 peserta didik tahun ini. Dengan jumlah tersebut, Sekolah ini harus dapat memastikan bahwa fasilitas yang disediakan dapat membantu proses pembelajaran sehingga berjalan dengan baik dan nyaman bagi peserta didik.

SMA Sulthon Aulia Boarding School yang berlokasi di Jl. Batu Tumbuh I, Kelurahan Jaticempaka, Kecamatan Pondok Gede, Kota Bekasi, Jawa Barat memiliki beberapa gedung yang tersedia yaitu Gedung Asrama, Gedung Asrama Putri, Gedung Sekolah, Gedung Serbaguna, dan Gedung Kantin dengan luas keseluruhan yaitu 4505 m². Sedangkan luas tanah yang dimiliki sekolah ini yaitu 4000 m².

Permasalahan yang terdapat dalam bangunan SMA Sulthon Aulia Boarding School yaitu belum sesuainya standar beberapa fasilitas yang ada di sekolah ini, terdapat gangguan akustik pada bangunan di sekolah ini terkait lokasi yang berada disebelah Bandara Halim Perdana Kusuma, dan juga terdapat salah satu misi sekolah yang belum tercapai yang berhubungan dengan desain ruang kelas.

Target pemecahan masalah yang akan dilakukan terhadap permasalahan desain dalam bangunan SMA Sulthon Aulia Boarding School yaitu dengan menggunakan pendekatan religius desain. Sehingga desain yang dihasilkan selain memenuhi standar yang sudah ditentukan oleh pemerintah juga sesuai dengan ketentuan agama yang tercantum dalam kitab Al-Quran dan Al-Hadist yang dianut agama islam.

Kata Kunci: *Redesign, Boarding School, Interior.*